
Die Beratung erfolgte unter Tagesordnungspunkt 7.1.1. 
 
Auf Wunsch von Herrn Knülle erfolgte eine getrennte Abstimmung der einzelnen Punkte. Nach 
kurzer Diskussion bestand Einvernehmen, den letzten Satz des Beschlussvorschlages zu 3. 
ebenfalls separat zur Abstimmung zu stellen (im nachfolgenden Beschluss: Ziffer 4). 
 
Zum Abstimmungsverhalten der SPD-Fraktion erklärte er zu  
 
Ziffer 1:  Zustimmung 
Ziffer 2:  Enthaltung wegen Bedenken an der Umsetzbarkeit 
Ziffer 3:  Zustimmung 
Ziffer 4:  Ablehnung; einer weiteren Verschiebung der Sanierung werde nicht zugestimmt. 
 
Anschließend fasste der Rat folgende Beschlüsse: 
 


